

Almudena se reunió con sindicatos patronal y firmas de Andalucía y Extremadura



# ANDALUCIA

# SOBERANA

# SI

# ANDALUCIA

# "RECON- VERTIDA"

# NO



Con el dinero de los gastos militares de 1985 se podrían crear medio millón de puestos de trabajo



## MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA

# Más de un setenta por ciento de los jornaleros se quedará sin subsidio

Con un 29 por 100  
Andalucía, la  
comunidad con  
mayor tasa de paro

Desigual respuesta

## Huelga general en la comarca de Antequera

Victor M. Mellado/D-16  
MALAGA.— La huelga gen.

Sevilla-Madrid

## Trabajadores de CASA impiden salida de vuelo

Sevilla — Un grupo de tra-

Plan reconversión  
Medio millar de  
hectáreas de viña  
serán arrancadas en  
el Marco de Jerez

En Algeciras

## Plantilla de Isnasa teme una fuerte reducción de empleo

ALGECIRAS.— Una fuerte in-

Datos oficiales

## Sierra Sur de Sevilla, capital europea del paro

SEVILLA.— Un 6,43 por 100

Entregaron escrito al gobernador



J. C. CAZALLA/D-16  
TRABAJADORES DE ASTILLEROS, ANTE LA JUNTA.

Más de sesenta trabajadores se encerraron ayer en la AISS

## No habrá conciliaciones en Tamese

AESA Puerto Real  
Bloquearon  
el tráfico con  
grandes rocas  
Cádiz — Unos mil trabaja-

## Comenzó la paralización progresiva de Intelhorce

Reconversión naval, tercera fase  
Astilleros de Huelva  
suspenderá 300 empleos

ALGODON  
CC 00 y SOC se  
movilizaron en Lobrija  
SEVILLA.— Después de la reu-

TRABAJADORES DE HYTASA PARARON LOS TRENES — Más de  
quinientos trabajadores de la fábrica textil sevillana HYTASA interrumpieron en la tarde

## Obreros de MIGSA se manifiestan

ALGECIRAS.— Los trabajado- empresa, los empleados de MIG-

**ESCRITO PARA LA RECOGIDA DE FIRMAS. COLABORA**

## TEXTO DEL DESACUERDO ECONOMICO-SOCIAL

Los trabajadores y trabajadoras abajo firmantes, decididos partidarios de una línea sindical de izquierdas:

... Queremos DIRIGIRNOS, no a la opinión pública, sino precisamente a la menos pública de las opiniones, es decir a la de la gente currela en paro forzoso o trabajo forzado y amenazado; la de las mujeres, forzadas al papel de madre de sus hijos y "ama de casa"; la de la gente joven condenada, con premeditación y alevosía, a la jubilación anticipada o al choriceo ilegal, pues el legal disfruta de buena salud y trato diplomático; la de la gente jornalera desterrada de su tierra comunitaria.

... para DENUNCIAR el así llamado ACUERDO ECONOMICO-SOCIAL,

- porque al "difícil empleo existente" le suma "el despido fácil acordante", y ambos juntos nos procuran a la gente currante una "vida imposible y penitente".
- porque afirmamos que la crisis es para quienes la trabajan, o sea hablando en plata, que la crisis deben pagarla los capitalistas.
- porque la política del Gobierno ha demostrado ser un rotundo fracaso: ha pretendido, a toda costa, crear un clima de confianza a los empresarios sobre la base de darles todas las facilidades, pero la desconfianza de estos señores no tiene límites y el ritmo de parados aumenta, desde hace ya muchos años, en número directamente proporcional al de sus ganancias.
- porque los planes de reconversión del Gobierno del PSOE parecen, en realidad, apuntar a la reconversión de los trabajadores en parados, de los jóvenes en viejos prematuros, de las mujeres en resignadas útiles, de los viejos en más viejos... y la de todos ellos en muertos-de-hambre. Por lo cual parece claro que es más bien al propio Gobierno y a los empresarios a quienes habría que reconvertir.
- porque sabemos quiénes se ocultan tras la llamada "Defensa de Occidente S.A." impulsora de la OTAN y de las guerras, de las calabazas-atómicas y de los pepino-misiles. Con la desafortunada carrera de armamentos nos contaminan, nos militarizan, nos arruinan... Preferimos la verdura auténtica, la que tiene vitaminas y no neutrones, la que produce trabajo y no cadáveres. No hay mejor medio ambiente que el aire libre de la colina ni mejor descontaminación que la simple libertad de los pueblos.

NOMBRE Y APELLIDOS	D. N. I.	FIRMA

## 4-D: ES PRECISO NO OLVIDAR! ES PRECISO LUCHAR!

Aquel 4 de diciembre de 1977, las calles y plazas de Andalucía hervían bajo la bandera verdiblanca. La gente de nuestra tierra reclamábamos Autonomía de verdad, o lo que es lo mismo: Poder para resolver nuestros problemas.

Algunos años después, la lucha del pueblo Andaluz dobló la intransigencia centralista y conquistó la Autonomía, tras un inolvidable 28 de Febrero.

Es bueno no olvidar.

Después vino el Estatuto de Autonomía. El PSOE era mayoría en la Junta de Andalucía, y su estatuto, apoyado por la mayoría de los partidos parlamentarios, fue un calco de sus intenciones para con el pueblo andaluz: no sirve para nada.

Después llegó el "cambio" y algo empezó a cambiar... Cambiaron los muebles de sus despachos por otros italianos; cambiaron su Escudo por su fiel Pepote el de la Borbolla; cambiaron sus promesas de trabajo por varios cientos de miles de paradas y parados más; cambiaron el ansia de tierra, trabajo y libertad de este pueblo, por las detenciones, multas, juicios y encarcelamientos de decenas de jornaleros y gente luchadora y por los botes de humo, la goma-dos (contra los jornaleros de El Coronil) y las porras de los guardias civiles y los policías. Esos mismos guardias civiles y policías que cargan en sus espaldas las muertes y tortura de los tres muchachos de Almería, de Javier Verdejo, de Manuel García Caparrós y de Ignacio Montoya.

Es preciso no olvidar.

Desde aquel 4 de diciembre muy poco ha cambiado para el pueblo. Exigíamos y exigimos un Poder Popular Andaluz.

- Poder para atajar el paro y expropiar las tierras de los grandes terratenientes, nacionalizar la banca e industrializar Andalucía... En cambio la Junta de Andalucía ha aprobado una Ley de Contrarreforma Agraria que contenta a los terratenientes y con la que no se expropia ni una maceta.
- Poder para defender el puesto de trabajo en pueblos y ciudades. Pero los patronos siguen despidiendo con el apoyo de las leyes y medidas de los gobiernos central y la Junta de Andalucía; los mismos que echan a la calle a miles de trabajadores y trabajadoras con sus planes de reconversión agraria e industrial, y propician pactos sociales, como el A.E.S. que ahogan, aún más si cabe a la clase trabajadora.
- Un poder que desmantele las bases militares de Rota, Morón y Gibraltar y el cementerio nuclear de Hornachuelos; que rechace los presupuestos militares y eche de nuestra tierra a los señores de la guerra. Mientras tanto el Gobierno pretende mantenernos en la OTAN, ratifica los acuerdos bilaterales con EE.UU. y aprueba gigantescos gastos militares. Y la Junta aplaude.
- Poder para que puedan volver a trabajar en nuestra tierra los emigrantes, esos silenciosos exiliados del hambre.
- Poder para acabar con el analfabetismo y desarrollar libremente nuestra cultura.
- Poder para decidir nosotros, el pueblo andaluz, sin ingerencia centralista ninguna en nuestros asuntos y en nuestro futuro.

Este era también el anhelo de Manuel José García Caparrós hasta que una bala vestida de gris acabó con su vida, aquel 4 de Diciembre de 1977, en Málaga. Aún no sabemos el nombre del policía que lo mató.

Está claro que el PSOE y sus gobiernos central y andaluz, junto con la UGT y la patronal, caminan en otra dirección. Justo en sentido contrario al movimiento popular y sus exigencias.

Es preciso luchar.

Este 4 de Diciembre, como hace 7 años, como lo hacemos día a día lucharemos por la Tierra, el Trabajo y la Libertad para una Andalucía Libre y Soberana.